
Subject: Aw: Saba Freudenstadt 100
Posted by radiolopa on Thu, 01 Mar 2018 19:16:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit Sicherheit hat das kaum jemand benutzt. Sieht man auch daran, dass bei dem Gerät, das
ich in der Mache habe, das Stereolämpchen noch funktioniert, aber das Mono- und beide
Skalenlämpchen kaputt sind.
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